



Hannover, 26. Januar 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

nun habt ihr das erste Halbjahr fast geschafft, am Freitag gibt es Zeugnisse! Ihr habt ganz sicher viel gelernt in den letzten Monaten. Zum Glück konntet ihr das gemeinsam mit euren Mitschülerinnen und Mitschülern in der Schule tun. Ich finde, dass ihr euch toll an die Regeln haltet und richtig toll mitmacht! Ein großes Dankeschön dafür!

Bestimmt wisst ihr längst, dass gerade das Omikron-Virus für richtig hohe Zahlen bei den Ansteckungen sorgt. Wir müssen deshalb noch eine Weile ganz vorsichtig bleiben, weiter Masken tragen und uns an die Corona-Regeln halten. Ich weiß, wie anstrengend das für euch ist, aber im Moment geht es leider noch nicht anders.

Nach den Zeugnisferien testet ihr euch bitte weiter jeden Tag, das gilt auch für diejenigen von euch, die schon geimpft sind. Das Omikron-Virus ist sehr ansteckend. Da ist es gut, wenn man täglich überprüft, ob sich jemand infiziert hat, damit nicht so viele andere Menschen angesteckt werden.

Ich wünsche euch einen guten Start in das zweite Schulhalbjahr! Hoffentlich ist die Omikronwelle schnell überwunden und bald wieder ein bisschen mehr „normaler Alltag“ möglich. Gerade für euch Kinder und Jugendlichen ist mir das sehr wichtig. Alles Gute für euch, bis bald und bleibt bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen